

Arte y creatividad – Jacobs

Ahora responde a las siguientes preguntas:

1. *Ha pasado a la historia que Jacobs fue quien tuvo la brillante idea. Pero vamos a imaginar una diferente situación. Es bien sabido que las doncellas eran mujeres que se encargaban con habilidad, agilidad y rapidez de cualquier problema que surgía a las señoras del hogar, aunque nunca tenían un papel principal.*

¿Crees que es posible que quien realmente tuviera la idea fuera la doncella en lugar de Mary Jacobs? Pienso que si y no, todos tenemos mucha imaginación a veces son iguales y menor mente no, pienso que tal vez hubo ideas claves de ambos, pero uno de ellos de tomo todos los créditos

¿Por qué podría haber sido así?

Porque mayormente una doncella tiene una capacidad de imaginación grande en el hogar.

2. ***Cuando alguien se encuentra con un problema como es el caso de la incomodidad que sufría Mary Jacobs, ¿crees que resulta más fácil ser innovador? ¿Por qué? Explica***
Pienso que si porque al ser innovador uno esta lleno de ideas y con el tiempo seguir así podemos ganar muchas cosas por tener mucha imaginación.